

Jusqu'ici, qui a pu résister au combat contre Satan et quelle a ? été sa manière de combattre

<"xml encoding="UTF-8?>

Jusqu'ici, qui a pu résister au combat contre Satan et quelle a été sa manière de combattre ?

Question

Satan et son armée de l'espèce de Djinns sont en pleine attaque depuis longtemps contre les hommes qui ont foi en Dieu. Dans le but de les pousser à la mécréance et à l'idolâtrie.

Jusqu'ici, qui a pu les combattre et résister et quelle a été sa méthode pour les combattre ?

Résumé de la réponse

Selon ce qui ressort du coran, c'est juste sur les adorateurs sincères de Dieu que Satan n'a aucune domination. Les sincères (Mou'lissine) sont des gens qui sont parvenus à ce degré où Satan ne peut plus les infiltrer. Pour combattre Satan, il existe des moyens nécessaire et indispensable grâce auxquels on sort victorieux. Certains exemples de ces moyens sont :

1 – La foi : le coran présente la foi comme le premier facteur qui empêche Satan de dominer sur quelqu'un.

2 – Se confier à Dieu : cela constitue l'un des facteurs de triomphe contre Satan et son armée.

3 – chercher refuge auprès de Dieu : l'Istihaza signifie en réalité le fait de chercher protection auprès de Dieu contre quelque chose.

4- Se rappeler de Dieu : se rappeler de Dieu donne à l'homme une certaine clairvoyance et l'éloigne des tentations de Satan. Cette méthode ferme toutes les issues à Satan.

5 – La piété : avoir une attitude pieuse et la renforcer illumine l'âme et permet à l'homme d'identifier toutes les tentations de Satan et en même temps le protège contre ses attaques.

Réponse détaillée

Selon ce qui ressort des enseignements du saint coran, Satan n'a aucune domination sur les adorateurs sincères de Dieu. En effet, Satan jure dans un passage coranique qu'il s'emploiera à

égarer tous les serviteurs de Dieu sauf les sincères (Mou'lissine) : « Satan dit : Je jure par ta gloire que je les égarerai tous sauf tes serviteurs pieux »[1]

Nous lisons dans un autre passage coranique : « Tu n'auras aucune domination sur mes serviteurs excepté les égarés que te suivront ». [2]

Selon ces versets, les Mou'lissine (les sincères)[3] sont ceux qui sont hors de porté de la domination de Satan. C'est une réalité que Satan lui-même confesse et Dieu le précise également en disant : « Tu n'as aucune domination sur mes serviteurs »

Les voies et moyens pour affronter et combattre Satan

Les sincères sont des gens qui ont atteint ce niveau que Satan ne peut plus les infiltrer. Pour affronter Satan, il existe des voies et les moyens nécessaires et indispensables qui permettent à l'homme de l'affronter et de sortir victorieux de cette arène. Nous présentons à cette occasion quelques moyens pour affronter Satan :

a- le coran présente la foi comme le premier facteur fondamental qui empêche Satan de dominer sur quelqu'un : « En vérité, Satan n'a aucune domination sur ceux qui ont la foi... »[4]

b – Se confier à Dieu (le Tawwakoul) constitue l'un des facteurs de triomphe contra Satan et son armée : « En vérité, il n'a aucune domination sur ceux... qui se fient et se confient à leur seigneur »[5].

Donc la foi en Dieu et en ces versets constituent un obstacle pour la domination de Satan sur les hommes. En effet, les hommes de foi se refugient derrière la confiance en Dieu, et pour cela ils ne seront jamais attaqués par Satan. Cette domination ne peut ébranler que ceux sur qui Satan a de l'emprise plus particulièrement ceux qui trouvent des associés à Dieu : « en effet, il ne domine que sur ceux qui le prennent pour ami et qui trouvent des associés à Dieu »[6]

c- Recherche de refuge : la recherche de refuge ou istihaza signifie chercher protection auprès de Dieu. Cette recherche de protection peut apparaître de manière intrinsèque ou à travers la législation divine. Nous devons chercher protection et nous refugier dans l'essence intrinsèque divine et cela n'est rien d'autre que l'ensemble des lois et des traditions divines qui se déroulent

dans le système universel de la création selon les principes de cause et l'intervention des facteurs naturels. Et pour se protéger des tentations maléfiques de l'âme, tel que cela est présenté dans la sourate Nans, il se refugier sous le parapluie de la législation divin et cela constitue l'ensemble des enseignements divins comprenant les fondements de la croyance, des programmes d'éducation des règles et dispositions : « Lorsque vous êtes l'objet d'attaque des tentations sataniques, cherchez refuge auprès de Dieu car il entend et il sait tout »[7]

En principe, l'unicité stipule que l'homme doit demander l'assistance à Dieu pour attirer ce qui est bien et pour éloigner les mauvaises choses et le mal, il faut commencer toute initiative avec le nom de Dieu et demander son assistance dans tout ce qu'on fait et surtout demander sa protection par rapport aux activités que nous menons. Car selon la vision monothéiste, aucun facteur n'agit sur le monde de l'existence si ce n'est Dieu.

d- Se rappeler de Dieu : le rappel de Dieu à l'homme la clairvoyance et l'éloigne des tentations sataniques. Cette attitude empêche toute pénétration de Satan dans l'être : « Rappeler vous de Dieu et car cela donne la clairvoyance ».[8] L'imam Sadiq (as) affirme également : « Satan n'a pas le pouvoir d'inspirer les tentations à l'homme sauf s'il néglige le rappel de Dieu ».[9] L'imam Ali (as) dit que le rappel de Dieu éloigne Satan.[10]

e- La piété : acquérir la piété et la renforcer illumine l'âme et permet à celle-ci de déterminer les tentations de Satan et empêche ses attaques de l'atteindre : « Lorsque els pieux font l'objet d'attaque des tentations de Satan, il se rappelle de Dieu (ses récompenses et son châtiment) et (il voit la voie de la vérité grâce au rappel) subitemment, ils ont la clairvoyance »[11]

Les tentations de Satan se présentent comme une série d'armes qui tourne autour de l'âme de l'être humain en cherchant une voie de pénétration.

Satan ne peut prendre possession d'une âme pétri de foi et de piété. Mais il est permanentement en attente et aux argüai pour chercher la moindre occasion afin de s'infiltrer. Certains passions concupiscentes telles que les désirs sexuels, la colère, la jalousie, l'esprit de vengeance sont des choses qui présentent l'occasion à Satan de s'infiltrer dans le cœur de quelqu'un de chercher à l'égarer.

Certains moyens de combattre Satan se présentent comme suit : se rappeler des Ahl-ul-bayt

(as), faire du bien aux gens qui aiment les Ahl-ul-bayt (as), s'évertuer à être dans le giron des gens qui ne peuvent être attaqués par Satan...

Conclusion : la foi en Dieu est un facteur d'empêchement efficace contre les exactions de Satan. Et lorsqu'on se concentre sur la grandeur et la sagesse de Dieu en lui confiant toute chose, cela permet à l'homme de renforcer son âme et de bien se préparer pour combattre

Satan. En plus, renforcer la foi, se confier à Dieu, développer la piété, se rappeler permanentemment de Dieu, faire les choses qui empêchent Satan d'agir et finalement chercher

réellement protection auprès de Dieu lorsqu'on est face aux attaques et aux tentations sataniques constituent des actions efficaces pour empêcher son infiltration dans l'être humain.

Il faut rappeler que tout ceci n'est possible que lorsqu'on s'agrippe aux Ahl-ul-bayt (as) et lorsqu'on sollicite leur assistance.

Thèmes complémentaires :

Les voies et moyens de pénétration de Satan dans l'être humain question 165 (site 1052)

Les buts et les programmes question 234 (site1778)

[1] - Sourate Israa : 65

[2] - Sourate Hijr: 40

[3] - On parle de Mou'liss lorsqu'on indique celui dont l'âme est dénuée de toutes saletés et boues naturelles sans oublier les biens de ce bas monde, c'est donc l'âme n'est orienté que vers Dieu celui qui a purifié son âme et qui n'aime que Dieu.

[4] - Sourate Nahl : 99

[5] - id

[6] -id : 100

[7] - Sourate A'raaf : 200

[8] - Sourate Foussilet : 36

[9] - Sourate A'raaf: 200, Mostadrak wasa'il Mohadess Nouri, vol 1, page 178, Mo'assassa Ahl-ul-bayt, Qom 1408 hégire lunaire; Behar ul anouar, Mohammad Baqir Majelisi, vol 72, page 124, Mo'assssa al wafa, Beyrouth, 1404 hégire lunaire.

[10] - Gouraroul Ikhma, Abdoul Wahid Ahmadi, Tamimi, page 188, Darul kalam, Maktabat ul I'lam islami, Qom, 1366 hégire lunaire.

[11] - Sourate A'raaf : 200